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キャンベラ

バッカスマーシュ
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現
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平成23年度
菊陽町中学生
海外派遣事業

バッカスマーシュ・グラマー校へホームステイ

　オーストラリアでの初めての会話
は、「Are you happy?」、「Yes !」
でした。オーストラリアでは不安よ
り期待の方が大きく感じました。
オーストラリアの人は優しく、僕に
話すときも僕が話すときも笑顔で対
応してくれました。
　この２週間たくさんのことを学び
ました。自分の夢も見つかりました。
その夢に向かって英会話の技術を高
めます。そして今度は自分の力で
オーストラリアへ行きます。

鶴田　蒼さん
　私が英語で一番苦手だったことは
話すことでした。けれど、オースト
ラリアへ行ってたくさんの人と出会
い、過ごしていくうちにコミュニ
ケーションの大切さを感じました。
　オーストラリアの人に私が話しか
けると笑顔で答えてくれたり、積極
的に話しかけてくれるようなフレン
ドリーな人ばかりで、とても楽しく
オーストラリアで過ごすことができ
ました。オーストラリアで学んだこ
とを今後の自分の人生に生かしてい
きたいです。

住田　絵実さん
　２週間を振り返り感じたことは、
集中力がついたことです。最初は緊
張して全く聞き取れなかったのが、
一緒に生活していく中で自然と聞き
取れるようになりました。毎日集中
して聞くように気をつけていたので、
集中力がついたのではないかと思い
ます。他には、生活習慣の違いなど
に驚きました。
　この派遣事業に参加できたことに
感謝し、これからの生活に生かして
いきたいと思います。

井上　瑞希さん

　積極的に行動すること。これが私
の海外派遣に向けての目標でした。
　私のホストファミリーはとても優
しく、親切にしてくれましたが、日
本語を一言も話せず、物静かだった
ため、初日は会話が少なく不安にな
りました。しかし、何か話そうと単
語だらけの英語で話していくと、
徐々にコミュニケーションがとれる
ようになりました。目標も達成でき、
自分の成長にもつながりました。お
世話になった全ての皆さんに感謝し
ます。

米村侑季乃さん
　私が今回の海外派遣事業を通して
学んだことは、コミュニケーション
能力でした。バッカスマーシュ・グ
ラマーのみんなはとてもフレンド
リーで、私はとても楽しく、安心し
て過ごすことができました。また、
オーストラリアの人たちは女性や子
どもに優しくて、日本もこうなれば
いいのにな、と思いました。今回は
英語の勉強が足らないせいで伝えら
れなかったことがたくさんありまし
た。これからもっと勉強して、次は
たくさんしゃべりたいです。

山本　彩乃さん
　オーストラリアで過ごした２週間
は自分にとって貴重な体験になりま
した。バッカスマーシュの人たちは
とてもフレンドリーで学校の廊下で
すれ違うたびに、「こんにちは」と
声をかけてくれたり、話しかけてく
れたのでとてもうれしかったです。
ホストファミリーとは短い間だった
けどとても仲良くなりました。楽し
く過ごした分、別れはとてもつら
かったです。今はメール交換しかで
きないけど将来もっと勉強してオー
ストラリアに行きます。

深松　結菜さん

　今回ホームステイをして心に残っ
たことは、バッカスマーシュ・グラ
マーのみんなやホストファミリーが
とてもフレンドリーで優しかったこ
とです。ホストファミリーとは一緒
に宿題をしたり、ゲームやサッカー
をして、毎日楽しく過ごし、本当の
家族のようになれました。だから、
とても別れがつらかったです。これ
から英語をもっと勉強して、またい
つかホストファミリーに会いに行き
たいです。一生忘れられない思い出
ができました。

木本涼太郎さん
　今回、オーストラリアへの海外派
遣事業で一番感じたことは、文化の
違いや言葉の違いがあっても、コ
ミュニケーションがとれるというこ
とです。最初は違いに戸惑いはした
けれど、自分から話しかけたりする
と、受け入れてくれると思います。
なので今回は、積極的に行動するこ
との大切さを学びました。これから
は、学校生活や行事などで積極的に
いきたいです。とても良い思い出が
できました。

川上　大輝さん
　私がオーストラリアで一番心に
残ったことは、オーストラリアの人
たちがとてもフレンドリーで親切に
してくれたことです。学校では、多
くの生徒が「コンニチハ」と声をか
けてきて、昼食のことや趣味、歌な
どの話をして盛り上がりました。ホ
ストファミリーは、夕食に味噌汁や
寿司を買ってくれたときがありまし
た。その温かい心が、とてもうれし
く感じました。この素晴らしい経験
ができたことに感謝しています。一
生の思い出です。

石橋美奈子さん

　私は今回の海外派遣事業に行って、
いろいろな体験をすることができま
した。その中で一番心に残っている
のは、オーストラリアの人の優しさ
です。オーストラリアの人は、みん
な積極的でおもしろい人ばかりで、
私が全然英語でしゃべれないときに、
ジェスチャーをしたり、ゆっくり
言ってくれたりしました。私はそれ
がとてもうれしかったです。
　本当にオーストラリアに行くこと
ができて良かったです。

寺岡　侑花さん
　僕はオーストラリアでのホームス
テイを体験し、とても貴重な時間を
過ごすことができたことに、とても
感謝しています。そこで生活する中
で日本との違いを数多く見つけまし
た。ホストファミリーは優しく、何
か分からないことがあったときは、
一生懸命に知っている日本語で話し
かけてくれました。たくさんの出会
いもありました。僕はそのおかげで
英語を積極的に使うことができまし
た。この経験を生かして、これから
も頑張ります。

田渕　俊介さん
　僕は、今回の海外派遣事業でオー
ストラリアの人たちの優しさに触れ、
また、日本とは違った文化や習慣な
ど、たくさんのことを学ぶことがで
き、とても良い経験ができました。
　特に、オーストラリアの人たちは、
性別や学年の違いに関係なく仲が良
く、心の広さを感じました。この経
験を最大限に生かし、もっと英会話
を身につけて、将来、お世話になっ
たホストファミリーと自由に会話で
きるようになりたいです。

後藤　和隆さん
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